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　各常任委員会及び都市集客施設調査特別委員会
において、付託された議案などを審査しました。
主な質疑・答弁は次のとおりです。

委員会審査

総 務 教 育 常 任 委 員 会

市 民 経 済 常 任 委 員 会

保 健 福 祉 常 任 委 員 会

臨時福祉給付金受付

建 設 水 道 常 任 委 員 会

都市集客施設調査特別委員会

質疑　地域活性化センター設置及び管理に関する条
例の附則で規定している施行日以前にできる準備行
為とは何を指すのか。
答弁　集会室を使用するための事前予約などに係る
事務を指す。
質疑　確かな学力研究推進校事業の内容と、学力向
上推進委員会との連携は。
答弁　新町第二小学校と群馬南中学校が県から指定
を受け、授業改善、教員の指導力向上などについて
組織的、継続的に研究を進めていくものである。学
力向上推進委員会は、今まで主に地域との連携を考
えていたが、今後はこの２校の研究も含めて協議し
たい。

質疑　高崎市児童福祉施設の設備及び運営に関する
基準を定める条例の一部改正によって、予算面の変
更はあるのか。
答弁　保育所に配置されている看護師及び准看護師
を保育士とみなす基準が下がる改正なので、予算面
での変更はない。
質疑　臨時福祉給付金給付事業費は10億3114万
2309円が繰越明許費で計上され、今回さらに１億
300万円の追加予算となっているが、その内容は。
答弁　当初の予算は、平成25年度の課税状況をもと
に給付対象者を推計し積算した。本年５月上旬に
最新の賦課状況から対象者を推計したところ、当初
より対象者が増えていたため、新たに予算計上した。

質疑　新斎場の式場は300席の計画であるが、その
根拠は。
答弁　2 0 0人を超える式場の利用者が見込まれるた
め、小式場、大式場、大々式場という３つの式場を
用意するのではなく、小式場と大式場を併せて3 0 0
席の大々式場にできるような設計とした。
質疑　農業従事者は比較的高齢者が多いと思うが、
ハウスなどの施設再建を断念した場合の補助金の取
り扱い、また断念した人数を把握しているか。
答弁　今回の大雪被害で農業経営をやめてしまうこ
とを避けるため、９割補助の制度設計がされている。
中には高齢や後継者がいないことで、この機会にや
めたいという声もあるが、その解体費等については、
被災農家支援金の中で対応している。
　また、現在、補助金の申請を受け付け中のため、
断念した人数は把握していない。

質疑　低炭素まちづくり計画の内容は。
答弁　国が推進する人口減少・高齢化社会に対応す
るコンパクトシティのまちづくりの一環で、都市機
能を集約させることにより二酸化炭素の排出抑制に
関する複数の事業を一つのパッケージとして計画策
定するものである。
質疑　浜川運動公園アクセス路都市計画変更業務委
託料の内容は。
答弁　浜川運動公園周辺は、昭和58年に整備されて
以来、専用のアクセス路はなく既存の道路を利用し
ている。今回、公園の拡張計画に併せ、周辺地域に
交通負担をかけないためにメインのアクセス路を整
備する。

質疑　新体育館建設工事で今回の契約金額である
109億800万円の工事費の内容は。
答弁　今回発注した事業は体育館本体のみで、上信
電鉄を挟んだ反対側の駐車場や外構、県道の拡幅な
どの工事費は入っていない。
質疑　平成27年度の債務負担行為と併せ、総額121
億円の予算を組んであるので、今回の契約金額の残
りで外構や路線関係などの工事を行うという認識で
よいか。
答弁　体育館の工事に着手するまでに時間がかかる
ので、経過を見ながら、残りの工事を計画したい。

※平成26年６月20日付けで、新委員長に柴田和正
　委員が選任されました。
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9月

4日（木） 午後1時 開会、会期の決定、議案の
提案説明、総括質疑など

５日(金)

午後1時 一般質問
８日(月)
９日(火)
10日(水)
16日(火) 午前10時 総務教育常任委員会

17日(水) 午前10時 保健福祉常任委員会
18日(木) 午前10時 市民経済常任委員会
19日(金) 午前10時 建設水道常任委員会

22日(月) 午前10時 都市集客施設調査特別
委員会

26日(金) 午後1時 委員長報告、提出議案等
の議決、閉会など

市議会の予定 委員会等の記録

　南部野球場では、施設の概要や利用状況など
の説明を受け、駐車場の整備状況などを質疑し
ました。
　金古運動広場では、地域密着を目指した施設
運営の説明を受け、野球場やリフレッシュカプ
セルを視察しました。

　中央銀座商店街では、商店街の現状を視察し、
大雪で崩落したアーケードを検討する「中央銀
座アーケード街再生プロジェクトチーム」の取
り組み状況等の説明を受けました。
　ビエント高崎の新展示ホール「ビッグキュー
ブ」では、地球温暖化防止に積極的に取り組ん
だ施設の概要等の説明を受けました。

　動物愛護センターでは、施設の概要や利用状
況などの視察を行いました。
　収容した犬のうち返還できた割合である返還
率は、平成20年は約３割だったが、25年は６割
に伸びているとの説明がありました。

　桜観音橋では、工事概要の説明を受け、施工
状況を視察しました。
　復旧した佐野橋では、完成後の状況を視察し
ました。
　また、歴史的景観建造物に登録された下大島
町の養蚕農家を訪問し、家主から現状の説明を
受けました。

5月19日（月）
・南部野球場
・金古運動広場
・群馬体育館
・群馬総合運動場

5月21日（水）
・中央銀座商店街
　アーケード
・ビッグキューブ
・吉井クリーンセンター
・吉井町上奥平

5月20日（火）
・動物愛護センター
・吉井保育所
・吉井福祉センター
・吉井障害者自立支援
　センター
・岩鼻長寿センター

5月22日（木）
・桜観音橋
・佐野橋
・高前幹線
・正観寺配水場
・歴史的景観建造物

総務教育常任委員会

市民経済常任委員会 建設水道常任委員会

保健福祉常任委員会

　南部野球場では、施設の概要や利用状況など

　中央銀座商店街では、商店街の現状を視察し、

　動物愛護センターでは、施設の概要や利用状

　桜観音橋では、工事概要の説明を受け、施工

常任委員会による管内視察 常任委員会ごとに所管する新設の施設などを現地で
調査・確認するために実施しています。

常任
委員会

総務教育 4月24日、5月15日・19日
6月18日、7月14日 執行部からの報告のほか、

5月15日は正副委員長の
互選、
定例会開催中の6月18日・
19日は付託された議案や
請願の審査

保健福祉 4月24日、5月15日・20日
6月18日、7月14日

市民経済 4月25日、5月15日・21日
6月19日、7月15日

建設水道 4月25日、5月15日・22日
6月19日、7月15日

特別
委員会

都市集客
施設調査 6月20日 新委員長の選任、

付託議案の審査

災害対策 4月25日 雪害に対する執行部への
提言についての協議

議会運営委員会
4月17日、5月13日・14日・
15日、6月4日・9日・13日・
23日・24日・25日

定例会に関する協議

各派代表者会議 4月17日、5月7日・13日・
15日・26日、6月23日

広島平和記念式典への
議員派遣、追加議案ほか

広報委員会 6月2日、7月22日 たかさき市議会だよりの
編集に関する協議


